



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE GUANAJUATO

Minuta número 3
Sexagésima sexta Legislatura del
Congreso del Estado de Guanajuato
Comisión Especial de Movilidad
Primer periodo ordinario correspondiente
al Primer Año de Ejercicio Constitucional
Reunión celebrada el 25 de noviembre de 2024

En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, en la Biblioteca Constitucional del Congreso del Estado Libre y Soberano de Guanajuato se reunieron la diputada y los diputados que integran la Comisión Especial de Movilidad de la Sexagésima Sexta Legislatura, para llevar a cabo la reunión de instalación previamente convocada, misma que tuvo el siguiente desarrollo: -----

La secretaría por instrucciones de la presidencia pasó lista de asistencia. Se registró la presencia de las diputadas Sandra Alicia Pedroza Orozco, María Isabel Ortiz Mantilla y María Eugenia García Oliveros; y el diputado Rolando Fortino Alcántar Rojas. Se registró la inasistencia justificada del diputado Ernesto Millán Soberanes. -----

Comprobado el quórum legal, se consignó como hora de inicio de la reunión las diez horas con dieciséis minutos del veinticinco de noviembre de dos mil veinticuatro. ---

Acto continuo y toda vez que se remitió con anticipación el proyecto de orden del día, se dispensó su lectura y sometió a consideración el mismo, no se registraron participaciones; una vez lo cual se recabó la votación, resultando aprobado por unanimidad al computarse cuatro votos a favor. -----

Acto seguido la presidencia y en seguimiento a la propuesta realizada por la diputada María Isabel Ortiz Mantilla, para tener una reunión de acercamiento y vinculación con la Alianza por la Movilidad Sostenible para Todos, les informó que esta organización mexicana sin fines de lucro, da a conocer e impulsa la agenda de sostenibilidad en nuestro país. La finalidad de ésta reunión, es destacar los objetivos en torno a una movilidad sostenible en México con un enfoque de igualdad y sostenibilidad ambiental; para tal efecto, propuso llevarla a cabo el día diecisiete de diciembre del dos mil veinticuatro a las trece horas, en este Congreso del Estado. Se registró la participación de la diputada María Isabel Ortiz Mantilla. Agotada la intervención, resultó aprobada por unanimidad de los presentes. La presidencia instruyó a la secretaría técnica materializar el acuerdo aprobado. -----



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE GUANAJUATO

En el apartado correspondiente a asuntos generales, no se registraron participaciones. -----

Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó la reunión a las diez horas con veintiún minutos de la fecha de su inicio y comunicó a las diputadas y diputados que se les citará para la siguiente reunión por conducto de la secretaria técnica.
Doy fe. -----

Sandra Alicia Pedroza Orozco
Diputada Presidenta

María Eugenia García Oliveros
Diputada Secretaria

La presente hoja de firmas, forma parte de la Minuta número tres de la Comisión Especial de Movilidad del veinticinco de noviembre del 2024.